

地域連携・社会貢献

尚綱学園のそれぞれの設置校は、その特色を活かし、さまざまな取り組みを行なっています。大学・短期大学部では研究や学修成果を、中学・高校ではボランティア活動等を通して、地域の自治体や産業界等と連携したり、地域との交流を深めることで積極的に社会貢献に努めています。

～食～

■ニンジンリキュール

菊陽町と菊陽町地産地消推進協議会では、特産であるニンジンを使ったリキュールを現在開発しています。菊陽町との連携事業の一環として9月に、ニンジンリキュールの試飲と検討会を九品寺キャンパスで行いました。



■あか牛コラボメニューの開発

西日本高速道路サービス・ホールディングス(株)九州支社、九州産交リテール(株)との三者の連携によって、本学の学生が考えたレシピ2品が九州自動車道宮原サービスエリアで販売されています。メニューは、『あか牛とトマトのすき焼き丼』(上り線)と『あか牛ビビンバ丼』(下り線)です。



11月9日から
2月末まで
販売予定

■味千ラーメン店とのコラボ「ヘルシーメニュー」の開発

食品研究サークルと重光産業(株)(味千ラーメン)とのコラボ企画でヘルシーメニューを開発しました。菊陽町特産物の人参を使ったヘルシーメニュー「キャロットのコンフィチュールセット～女子大生の考えたにんじんの楽しみ方～」が販売されています。



味千ラーメン
本店にて
11月20日～
3月31日販売

■郷土料理教室

天草地区漁業士会と、平成30年6月に「食育推進活動実施に関する協定」を結びました。7月には、調理体験を通して地域の食文化への理解を深めることを目的に郷土料理教室を開催し「魚のさばき方」や「熊本漁師飯」を教えていただきました。



～学び～

■平成30年度「公開講座」の開講

●九品寺キャンパスで9月3日(月)から9月7日(金)の5日間、尚綱公開講座を開講しました。この講座は、地域に開かれた大学をめざして学修の機会を提供し、生涯学習の振興に貢献することを目的として本年度で29回目の開講となります。延べ566名が受講し大変好評でした。



●武蔵ヶ丘キャンパスで現代文化学部・文化言語学部の主催による「第11回 現代文化学部・文化言語学部 公開講座」が10月・11月に計4日間開催され、延べ214名が受講しました。今回は「現代社会と文化」をテーマに、7講座が開講されました。秋晴れの天候に恵まれ、好評のうちに閉講式を終えました。



■公開シンポジウムとサマーセミナーの開催

保育関係者や子育てに関心のある市民の皆様に向けた、保育や子育ての質の向上を目指した学びの場として「公開シンポジウム」(主催:尚綱子育て研究センター)と「サマーセミナー」(主催:幼児教育学科)を毎年開催しています。今年も8月に同時開催し、多くの方に参加いただきました。



第18回公開シンポジウム

第33回サマーセミナー

■東海大学&尚綱大学農食サイエンスカフェ

東海大学九州キャンパスとの包括協定に基づく連携プロジェクトの一環として、東海大学&尚綱大学『農食サイエンスカフェ』を開講しました。「農」と「食」に関する専門分野から身近なテーマを選んでわかりやすく解説する公開講座です。10月から12月にかけて全9回開講されました。



～子育て支援～

■子育て支援室どんぐりルームころころ

附属こども園には、子育て支援室として「どんぐりルームころころ」があります。参加費無料で地域に開かれています。未就園児の保護者の皆さんが幼児教育学科の専門スタッフに気軽に子育て相談を行ったり、お誕生会、季節の行事、運動等を親子で楽しんでもらったりする場になっています。



■ハロウィンパーティー&ぼちぼちCaféを開催

子育て支援活動として、幼児教育学科の専門研究Ⅱ(子育て支援)のゼミ生とコラボした「ハロウィンパーティー」と調理体験を通して親子・家族で交流を深めてもらう「ぼちぼちCafé」を10月に開催しました。かわいい衣装をした子ども達とキャンパス内の広場を駆け回った後、「ぼちぼちCafé」でごはんと味噌汁を食べながら楽しくホッとできる時間を共にしました。



お菓子をもらうに広場へGO!



ぼちぼちCafé

～ボランティア～

■フラガール'sがイベントに参加しました!

総合生活学科生で構成するフラガール'sが御幸病院15周年記念イベントに出演しました。たくさんの利用者の方にご覧いただき、有意義な時間となりました。これからも地域とのふれあいを大切にし、様々な活動を行っていきます。



開設15周年記念イベント

■熊本城マラソンボランティアでランナーを激励!

第1回の熊本城マラソンから連続で7回、本学の総合生活学科と高校生がボランティアとして参加しています。総合生活学科はフルマラソン完走者がフィニッシュする二の丸公園でランナーへの給水やメダルの授与、記録証の発行などを行い、高校生は給水所の給水係としてランナーに声援を送り大会を盛り上げました。平成31年2月の第8回大会にも参加予定です。



高校生約100名参加!

■大津「地蔵祭」に参加

大津町内の「地蔵祭」で青年会議所が運営する「お化け屋敷」と、韓国料理を提供する「屋台」の運営に参加しました。学生がキムチチャーハンを作り屋台で販売したところ、二日連続で完売になるほど大変好評でした。また、お化け屋敷に参加した学生は、「お化け」に扮してたくさんの地域住民を楽しませていました。



屋台で「キムチチャーハン」を販売



お化け屋敷に行列

■2018年度“届けよう、服のチカラ”プロジェクトへ参加



中学・高校生が11月に世界難民の子どもたちを支援する「届けよう、服のチカラ」プロジェクトに参加しました。ファーストリテイリング(ユニクロ・ジーユー)の主催で出張授業を受講後、ボランティア同好会と生徒会が中心となって、子ども服4箱分を回収し主催者へ送りました。

■ボランティア登録説明会

尚綱ボランティア支援センターでは、九品寺キャンパス・武蔵ヶ丘キャンパスにて、ボランティア登録説明会を実施しました。当日は、ボランティア災害保険の説明・ボランティア募集を探す方法などの説明がありました。

